

« Méli'Noix »

Un sentier super sympa !

Borne n°9 : Erard de La Marck

Par Alexandre, Anthony, Elisa et Kiara

Nom : *Erard de La Marck*

Né : *le 31 mai 1472 à Sedan (Ardennes)*

Mort : *le 16 février 1538 à Liège*

Erard de La Marck est le cadet de la maison de La Marck, puissante famille d'origine germanique, qui s'est efforcée, depuis le XI^e siècle d'accroître sa puissance vers l'Ouest, tout d'abord la Ruhr, ensuite le Pays de Liège et enfin la France.

Érard de La Marck fut prince-évêque de Liège de 1505 à 1538.

Il fut également évêque de Chartres, en France, et archevêque de Valence, en Espagne. Il fut nommé cardinal par Léon X, avec l'appui de Charles Quint. Mais il fut aussi chanoine de Trèves et de Tours et de Saint-Lambert, en 1500.

C'est une forte personnalité, intelligent, ambitieux, aimant les honneurs et l'argent. Il joue un rôle important de conseiller au niveau européen. Il réussit à garder une certaine neutralité, reconstruit les fortifications, encourage l'artisanat et le commerce, renforce le catholicisme, ... Il amasse une fortune considérable qui lui permet d'embellir la Cité. On lui doit la reconstruction du Palais des Princes-Evêques (l'actuel), ruiné par les guerres du siècle précédent, ainsi que la restauration de nombreux monuments liégeois.

Il offrit à Lambert Lombard, jeune peintre liégeois fasciné par la Renaissance, un voyage en Italie pour s'inspirer des artistes italiens et rapporter une collection d'œuvres d'art à la principauté pour décorer le palais, mais à la mort d'Erard, toutes les œuvres furent revendues aux Médicis de Florence.

Jeu :

Parmi ces trois personnages historiques, lequel n'est pas contemporain d'Erard de La Marck ?

De Vinci	Louis XVI	Christophe Colomb
E	I	O



Limitez votre cueillette,
SVP.

